

Oxylane et Frey s'implantent à Thionville

by Lettre de la Pierre - lundi, janvier 23, 2012

<http://correspondances.fr/oxylane-et-frey-simplantent-a-thionville/>

Frontalière du Luxembourg, la communauté d'agglomération Portes de France – Thionville (Moselle) a acté mi-décembre deux projets commerciaux intégrant pour l'un, une dimension sportive, pour l'autre, une ambition culturelle.

A Yutz, l'espace Meilbourg accueillera sur 20 hectares de terrains le projet de Village Oxylane, du nom de la maison-mère de Décathlon. L'enseigne de sport déjà présente dans l'agglomération se réimplante sur 5 000 m², elle sera le point de départ d'espaces dédiés aux activités sportives en salle ou en plein air.

Déjà décliné dans une dizaine de villes françaises, mais encore inédit en Lorraine, le concept intègre entre autres acrobranches, aire de jeux multisports, centre de fitness et terrains de beach-volley. Cette nouvelle offre correspond à un positionnement territorial axé sur les loisirs de plein air, dont une future base portuaire.

A Terville, le groupe Frey a déposé en CDAC un dossier de 25 000 m² pour sa gamme « Green Park », en bordure de l'autoroute A 31. Soutenu par l'ensemble de la communauté d'agglomération, le projet labellisé Haute qualité environnementale assumera une dimension culturelle. Parmi les enseignes pressenties figurent des magasins de musique, de la Hi-Fi et des librairies. La salle de spectacles de la ville se réinstallera à ses côtés.